

**Тематический план самостоятельной работы обучающегося
по дисциплине «Клинические и функциональные методы диагностики в
ортодонтии»
для обучающихся 2022 года поступления
по образовательной программе
31.05.03 Стоматология,
направленность (профиль)
Стоматология (специалитет),
форма обучения очная
на 2026-2027 учебный год**

**Thematic plan for independent work
in discipline «Clinical and functional diagnostic methods in orthodontics»
for students of 2022 year of admission under
the educational program
31.05.03 Dentistry,
specialization (profile) Dentistry
(Specialist's degree),
form of study full-time
for the 2026-2027 academic year**

№	Тема самостоятельной работы	Часы (академ.)
9 семестр		
1.	Современная ортодонтия	67
	Раздел 1. Современные методы анализа фотостатических снимков. Техника получения фотостатических снимков	9
	Раздел 2. Цифровые методы диагностики в клинике ортодонтии	9
	Раздел 3. Современные методы изучения состояния мышц, определения центрального соотношения челюстей.	9
	Раздел 4. Клиническая необходимость депрограммации жевательных мышц	9
	Раздел 5. Современные методы диагностики функции дыхания, глотания.	10
	Раздел 6. Современные методы диагностики речеобразования	10
	Раздел 7. Изучение видов гнатических форм ЗЧА по данным ТРГ при помощи различных методик	10
	Контрольный раздел	1

№	Topic of independent work	Hours (academic)
9th semester		
2.	Modern orthodontics	67
	Section 1. Modern methods of analysis of photostatic images. Technique for obtaining photostatic images	9
	Section 2. Digital diagnostic methods in the orthodontics clinic	9

Section 3. Modern methods for studying the condition of muscles, determining the central ratio of the jaws.	9
Section 4. Clinical necessity of deprogramming of masticatory muscles	9
Section 5. Modern methods of diagnostics of respiratory function, swallowing.	10
Section 6. Modern methods of speech formation diagnostics	10
Section 7. Study of types of gnathic forms of AF according to TRG data using various methods	10
Control section	1

Рассмотрено на заседании кафедры стоматологии детского возраста,
протокол от «01» июня 2026 г., №11/

Approved at the Pediatric Dentistry Department meeting,

Minutes dated «01» June 2026, №11

Заведующий кафедрой

Head of Department



И. В. Фоменко